

Forums pour l'entourage

Mon copain prend de la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 07/11/2016 à 11h42

Bonjour je suis sur à 95 % que mon copain prend de la cocaine jai trouver plusieurs fois chez moi de la poudre traîné, jai goûter pour être de et c'était pas du sucre et il a tjs le nez pris qui coule il se mouche tout le temps je lui est déjà dis je c que tu en prend il me dit ca c n'importe quoi mais je c. Dernièrement j'ai trouvé dans sa poche un billet roulé et quand jai bien regarder jai trouver quelques résidus de poudre . Je lui est dis avant hier que il pouvait tout me dire que c pas pour cela que je l aimerais moins il m'a répondu que il avait dès souci dans sa tête mais ca aller ce régler et que y a des trucs oui mais je ca n aller pas durer bref moi je m'inquiète
Aidez moi svp

16 réponses

Profil supprimé - 14/11/2016 à 15h13

Bonjour je suis dans le même cas mon mari consomme de la cocaïne depuis 6 ans !

Profil supprimé - 17/11/2016 à 08h20

Bonjour les filles je suis dans le même cas que vous sauf que le mien et sous methadone.je sais plus quoi faire je le sens impuissante face a cette merde

Profil supprimé - 18/11/2016 à 14h10

bonjour crirou, lilo et lena
de toute evidence nous ne sommes pas seule
ca fait du bien malgre la douleur de vous lire
jaimerais échanger avec vous et approfondir sans réserve ce qui nous arrive
en parlant on pourra aider jen suis sur
je suis avec le pere de mon fils depuis 12 ans ca fait plus de 18 ans quil est sous methadone suivi par un centre
qui je dois dire a fait du tres mauvais travail puisque dose de methadone toujours augmente avec
chevauchement de traitement....pour vous faire court cela fait plus de 6 mois quil consomme en plus de son
traitement de la cocaine et ca tous les jours !!!! au debut je disais que cétait une petite rechute ca ma fait si
malet puis cest vite devenu insupportable mensonge manipulation jamais a la maison attitude euphorique
ou a dormir toute la journee lenfer!!!!

jai rpis la decision il a y 10 jours de me separer de lhomme que jaime
jai tout fait pour lui tout donner essayer de comprendre mais vous savez quoi eux seul peuve,t sortir de cette
merde sinon ils nous emportent avec eux et ca cest tout simplement impossibke surtout quand il y a des
enfants

Profil supprimé - 18/11/2016 à 15h55

Je suis toute a fait d'accord avec toi il faut en parler.le mien est sous metha mais sans ordonnance il se fournis
aupres d'un de ses potes qui lui propose de la cocaïne a chaque fois qu'il va le voir mais la c'est la fois de trop
sa fait 3 fois qu'il e ment et je supporte plus.mais j'arrive as a lui dire tout se que je rescent trop peur de le
perdre.pourtant il va bien falloir que sa sorte car a force de tout garder en moi un jour sa va pété et celui qui
sera en face de moi va rien comprendre lol.

Le pire c'est qu'il me dit que sa lui manque pas qu'il en rescent pas le besoin...et qu'il eux arrêter la
metha.mais j'ai du mal a y croire du coup...

Profil supprimé - 18/11/2016 à 21h16

lena39 ?

quel age as tu?

ca fait combien de temps que tu es avec ton ami?

sais tu de combien de temps il consomme

pouquois ne pas aller dans un centre daddictologie ou la methadone est delivré sous controle medicale
il banalise sa co,sommation voila pourquoi il te dit quil nen ressent pas le besoinet quil peut arrter
cest faux !!!!!

peur de le perdre en lui disnat ce que tu ressens ?????? nas tu pas peur quil fasse une overdose ou autre il vaut
mieux lui dire en parler avec lui que de rester comme ca il pourra aller vers la guerison que par une prise de
conscience de sa dependence .

Profil supprimé - 19/11/2016 à 15h50

Enfin dès réponses je désespérer LOL bon à ce jour il en prend c sur il me la à moitié avoué.... mais il m'a
dit qu'il allait tout arrêter car il préférer ne pas le perdre à cause de ca mais je le crois pas hier soir il est
rentrer et je suis sur qu'il en avait pris il parlait beaucoup ma raconter certain de c souci et pui après il avait
envie de moi mais il n'y arriver pas et ensuite il transpirer dans le lit et pui d'un coup le changement d humeur
il était triste et déprimer alors quoi faire car je c qu'il arrêtera pas et qu'il va juste essayer de me faire
croire qu'il en prend plus

Profil supprimé - 19/11/2016 à 18h22

Enfin des réponses LOL mon copain m'a enfin à moitié avoué qu'il prenait de la cocaine il me dit qu'il va tout
arrêter mais je c qu'il en a pris hier soir et la je rentre chez moi et on dirait une dingue qui cherche le moindre
petit truc blanc qui peut traîner ah sur ma table un petit tout petit truc blanc je goûte a oui c de la coke le
goût amer et le bout de la langue anesthésier pfffff je lui en parle il va me trouver une excuse bidon ça
fuse les mensonges dans son esprit!!!!!

Profil supprimé - 19/11/2016 à 19h19

Bonjour,

Mon frère a replonger récemment. Il s'en était sorti pourtant il y a 10 ans mais il faut savoir que même des années après il subsiste toujours un risque de rechute comme pour n'importe quelle addiction. Sa femme qui est dans le même cas que vous a choisi de nous en parler à nous, sa famille, pour qu'on l'aide, malgré le désaccord de mon frère.

Vous ne pouvez pas gérer la situation toute seule, il faut en parler avec la famille et les proches même si ce n'est pas facile.

Il y a 10 ans, il a décidé lui même de s'en sortir et il a pris un traitement. Il s'en est sorti tout seul, sans entrer en désintoxication ou en HP. L'addiction est physique mais surtout mentale, il faut que la personne soit décidée à s'en sortir pour y arriver ça j'en suis convaincu.

A l'époque c'était un menteur, un manipulateur, un voleur et il était un peu parano aussi. Ils sont tous comme ça mais il faut vous dire que ce n'est pas vraiment eux. Car quand il a arrêté tout ça je peux vous garantir que ça a été une autre personne. Aujourd'hui malheureusement il a replonger mais il demande de l'aide donc tout n'est pas perdu.

Ne sachant pas quoi faire je l'ai amené dans une association, il a confié à une éducatrice qu'il voulait arrêté... Elle lui a demandé pourquoi, il a répondu qu'il avait des enfants... Elle est allé lui dire qu'elle connaissait des parents drogués qui étaient de bon parents et que dans cette asos ils aidait les tox à prendre leur dose en toute sécurité.... En gros il a émis le souhait d'arrêter et on lui a proposé de continuer, et que ce n'était pas un problème de se droguer si on le faisait proprement.... Moi j'admet pas ça et même lui il était choqué.

Quand ils sont en pleine monté ils sont pas capable de s'occuper de leurs enfants et quand ils sont en manque plus rien ne compte à leurs yeux. Ils mettent leurs vies et celle des autres en danger.

Il faut penser à vous et vos enfants. Pour ma belle soeur c'est dur mais elle a décidé de rester avec lui. Elle lui a donné un ultimatum... si il ne vas pas chez le médecin prendre un traitement sérieusement elle le fait enfermé en psy. Elle en a le droit car ils sont mariés et nous on la soutiendra si il faut en arriver là.

Profil supprimé - 21/11/2016 à 09h55

J'ai 26 ans. si j'ai peur sa famille aussi a peur. on veux l'aider mais si lui ne veux pas comment faire? il ma fait la promesse qu'il ne prendra plus de coke. et il a interet de la tenir car si il y a bien une chose que je deteste c'est qu'on ompe une promesse. et puis sa fait que 4 mois qu'on est ensemble mais depuis 4 mois on se quitte plus on habite déjà ensemble et c'est le magique entre nous. il y a quelque dispute mais rien de méchant. je veux vraiment qu'il s'en sorte

Profil supprimé - 21/11/2016 à 13h05

Le week-end dernier mon copain a pris de la coke tout le week-end il m'a dis qu'il aller arrêter tout ca mais ce week-end il en a repris et ma redis c la dernière fois la je lui est repondu " je te crois pas " car je c que c pas vrai qu'il va en reprendre j appröhende les week-ends c horrible

Profil supprimé - 22/11/2016 à 18h00

C'est vraiment dur se qu'il nous arrive. Je suis déjà sortie avec un droguer il y a de sa 10 ans mais je m'en foutais de ce qu'il fesais. mais la c'est completement différent... et j'aimerais qu'il s'en sorte. en 4 mois il en a pris 4 fois mais bon c'est déjà de trop sa touche tout son comportement sa memoire nos relations sexuelle...

Profil supprimé - 27/11/2016 à 13h24

bonjours,J'ai 26 ans et cela 8 ans qu'on est ensemble et je suis dans le même cas que vous, j'ai découvert que mon conjoint prenais de la cocaine depuis septembre. il avait beaucoup de soucis au travail à se qui me disait et le patron changer souvent de personnelle. Un jour sur un coup de tête il est parti soit disant pour dépression mais je ne suis pas sur, sa fait des mois qui me ment, me manipule. il me dit qu'il va chez un collègue à lui alors que c'est pas vrai et à la place il va retirer sur le compte joint pour acheter sa merde. ensuite pour plus que je m'en appercoie il a fait des retraits de crédit, sauf que je m'en suis rendu compte il y a quelque jours et il nous a fait 3 000 euros de crédit. Je m'inquiète pour lui, pour sa santé et notre famille. je peux même pas en parler à sa famille car il a été abandonné après le décès de son père. Je suis si mal que j'ai les nerfs sensibles et je crie sur les enfants pour rien, noël approche et je n'ai plus d'argent pour faire plaisir à mes enfants...

Je suis dans le même cas que vous, il est impuissant au lit et me dit que c'est à cause des soucis, il passe ses journées de repos à dormir, on a perdu toute vie familiale. J'aimerais l'aider mais il ne veux pas de mon aide et quand je souhaite le quitter et m'accuse d'être une lâche, de briser notre famille et d'être égoïste mais il se regarde même pas... il a détruit notre famille, mettant sa santé en danger, notre quotidien en péril. car on est marié donc les dettes je les récupèrent.

J'ai envie de partir réellement mais je peux pas l'abandonner et se détruit même si il veut pas de mon aide et quand je lui ai demandé de choisir, sa famille et se faire soigner ou perdre sa famille et rester comme ça il a choisi de ne pas se faire aider au dépend de sa famille. On m'a dit que je pouvais pas le faire interner en centre de désintoxication sans son consentement...

Je suis désespérée et j'aimerais de l'aide pour le faire réagir...

Profil supprimé - 28/11/2016 à 10h09

Coucou lili tu n'a vraiment personne à qui te confier qui est proche de lui?

Fait lui peur tu lui redemande de choisir entre la cam et sa famille et si il te dit la cam va te refugier là où tu peux ne serai ce juste pour une journée ou 2 voir si ça le fait réagir.

C'est vraiment de la grosse merde ce truc je vois pas où il trouve du plaisir là-dedans....

Bon courage à toi et tien moi au courant

Moderateur - 30/11/2016 à 16h28

Bonjour Cricrou,

Il est difficile à une personne qui prend de la cocaïne et en est dépendante d'arrêter. C'est comme si la volonté était annihilée par cette drogue qui stimule. Lorsqu'on arrête d'en prendre tout paraît plus gris et cela renforce l'envie d'en reprendre.

Il est donc "normal" qu'il y ait une différence entre ce que votre copain vous dit et ce qu'il va faire réellement. Ceci d'autant plus qu'il doit avoir des "copains" qui l'entraînent aussi là-dedans.

Je vous conseille de vous adresser à une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC) pour faire un premier point et savoir quoi faire. Ces consultations s'adressent aussi aux proches et sont gratuites. Cela vous permettra d'y voir plus clair. N'hésitez pas à utiliser notre rubrique "Adresses utiles" pour trouver la CJC la plus proche de chez vous : <http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Vous pouvez aussi appeler notre ligne d'écoute pour plus d'informations.

Cordialement,

le modérateur.

Pizzachevremiel - 05/04/2023 à 22h39

Bonsoir/bonjour tout le monde, je réagi par rapport à vos commentaires. J'ai un ami, ça fait 8 mois qu'il prend de la c*** et c'est dérangeant pour l'entourage... avez vous quelques soluces pour savoir quoi faire/comment s'y prendre ?

Merci pour avoir lu ce message.

Miacerisse - 06/11/2023 à 03h11

Bonsoir je réponds un peu tard mais peut-être que cette réponse pourra servir à quelqu'un à un moment. Oui ce n'est pas facile lorsqu'on est addict à une drogue pour la personne mais aussi pour son entourage. Et encore plus son entourage proche comme les compagnons...

Alors je suis maman de 34 avec deux enfants de 11 et 12 ans.

À mes 15 ans j'ai subi une grosse opération avec un traitement morphine sans suivie...

Je n'ai pas réussi à arrêter la morphine, surtout à 15 ans et quand on est en rupture familiale, à l'époque... Les centres d'addictologie mon dit "ne vous inquiétez pas, nous avons le traitement "magique" la méthadone va vous aider..."

Sauf que la méthadone c'est le piège j'étais à 120 mg au début il y a maintenant 14 ans.

Mais pour passer la barre au-delà des 20 Mg, c'est quasi infaisable enfin pour moi et beaucoup de personnes...

C'est un traitement qui rend encore plus dépendant que la drogue elle-même.

Et cela permet à l'état de nous maintenir dépendant...!

Car bien évidemment l'ordonnance n'est valable que un mois et non renouvelable dans une pharmacie bien spécifique...

Donc si tu pars en déplacement, en vacances, en weekend. Tu dois toujours anticiper car en plus tu ne peux pas y aller plusieurs jours à l'avance....

Si j'avais su j'aurais fait mon sevrage toute seule...

Pour ceux qui ne connaissent pas au niveau de la cocaïne effectivement le sevrage est vraiment psychologique ainsi que pour la kétamine puisque maintenant c'est la mode...!

En revanche en ce qui concerne l'héroïne le manque et physique et psychologique.

La méthadone n'en parlons même pas le manque et encore pire au niveau physique et psychologique également....

Tu peux me permettre je pense pas que les centres d'addictologie ce soit forcément le mieux après tout dépend on peut tomber sur des bons professionnels et ce n'est pas la majorité...

Dans un premier temps je conseillerais d'être tolérant car effectivement l'addiction rend vicieux donc menteur et tout ce qui va avec...

Et je ne pense pas que les ultimatum soit la meilleure des choses non plus ...